
ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DE OBRAS DE REFORMA 
NA CASA DOS CONSELHOS DE ASSIS 
 

Considerando que os Conselhos tem desenvolvido 
importante papel na comunidade de Assis, fiscalizando, opinando, participando e 
apoiando grandes conquistas; 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade do Poder Executivo 
providenciar a reforma ou solicitar emendas a 
deputados, secretarias municipais e ministérios, afim 
de reformar a Casa dos Conselhos, localizada na 
Secretaria da Saúde, uma vez que o Projeto 
Arquitetônico encontra-se disponível na referida 
Secretaria e não será necessário grandes 
investimentos? 

 
b)  - Qual a possibilidade de realizar o mais breve 
possível esta melhoria? 

 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2014. 
 
 
     ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                   Vereador – PSD  

    

 


